

# Danrem 082/CPYJ Terima Kunter Tim Pokja Kajian Strategis Bidang Banusia Sahli Kasad

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.WARTAMILITER.COM](http://MOJOKERTO.WARTAMILITER.COM)

Nov 13, 2024 - 14:24



Mojokerto,- Komandan Korem 082/CPYJ Brigjen TNI Heri Rustandi menerima kunjungan Tim Pokja Kajian Strategis Sahli Kasad Bidang Bantuan Kemanusiaan (Banusia), yang bertempat di Makorem 082/CPYJ Jl. Veteran No.3, Mergelo, Magersari, Kec. Prajurit Kulon, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Rabu (13/11/2024).

Kedatangan Tim pokja Kajian Strategis Bidang Banusia Sahli Kasad tersebut dipimpin oleh Ketua Tim Brigjen TNI Agus Setiawan, S.E., M.Sc. (Perwira Sahli

TK II Kasad Kasad Bidang Banusia) beserta 4 orang anggota dalam rangka memberikan sosialisasi kepada prajurit yang menjelang saat pensiun nanti.



Kegiatan Tim pokja Kajian Strategis Bidang Banusia Sahli Kasad bekerja sama dengan Bank Tabungan Pensiunan Nasional (BTPN).

Danrem 082/CPYJ Brigjen TNI Heri Rustandi dalam kesempatan itu menyampaikan bahwa, Kehadiran Tim pokja Kajian Strategis Bidang Banusia Sahli Kasad ke Korem 082/CPYJ ini sangat penting dan berarti bagi prajurit yang menjelang pensiun.

“Proses pensiun merupakan hal yang akan dialami oleh semua Prajurit TNI AD serta persiapannya perlu mendapatkan perhatian, khususnya penyiapan penyaluran dengan memperhatikan minat, bakat, kompetensi, kebutuhan dan keterampilan, sehingga personel yang akan disalurkan dapat melaksanakan tugasnya sesuai bidangnya”, imbuh Heri.



Dalam kesempatan yang sama Brigjen TNI Agus Setiawan, S.E., M.Sc. juga mengatakan, bahwa maksud dan tujuan sosialisai ini adalah untuk mengumpulkan data dan fakta yang ada di badan usaha dalam rangka pembuatan kajian strategis bidang bantuan kemanusiaan sahli kasad.

Selain itu salah satu penyaluran yang belum berjalan dengan maksimal adalah prajurit TNI AD karena belum memiliki kompetensi dan keahlian yang telah tersertifikasi.

Dalam sosialisasi tersebut juga di isi pembekalan dari pihak BTPN dengan materi persiapan mental dan keuangan, pengelolaan keuangan sebelum pensiun dan pilihan aktifitas di masa pensiun, selanjutnya diakhir acara diisi dengan tanya jawab.

Hadir dalam sosialisasi tersebut, Kolonel Inf Sunarko, S.H. Paban Sahli Kasad Bidang Banusia, Letkol Inf Doni Firmansyah. Pabandya V/Sahlur Spersad, Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. M.H.I, Para Kasi Korem 082/CPYJ, Kasi Pers Korem 081/DSJ dan Kasi Pers Korem 083/BDJ, Pasi Pers

Korem 084/BJ, dan Personel Perwakilan dari Kodim Sejawaran Korem 082/CPYJ khususnya yang mendekati pensiun serta dari pihak BTPN. (Penrem)